

子どもは社会の宝 地域の子どもは、地域で見守り育てよう



東日本大震災犠牲者に哀悼の意を表します 一日も早い復興を！



体育馆に500人の被災者

質問

避難生活の様子は

岡本 健司君が派遣された。伯耆町内で初めての派遣でしたけど、先づ感想を聞かせてください。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

質問

どのような任務につきましたか

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 地震と違い、津波はすべての物がなくなってしまう。とても悲しかったです。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。現地の状況をインタビューしました。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

岡本 健司君が派遣されました。県で第二陣目です。が、三月二十六日～四月一日の七日間でした。

熱く語る岡本君（中央）



委員会広報特別委員会
委員長 大森英一
副委員長 渡部勇
委員 篠原勝部 幸本富美
委員 勇元俊徳

（大森英一）

被災経験がある私達でも、比較できない津波災害。自然の前には無力だと、この災害が教えてくれました。便利さ、経済優先を求めながら、そのリスクに目を向けなかつたつけは、余りにも大き過ぎました。原発災害で、福島県民に「福島と書いた背番号を着けろ」という心ない発言があったこと。原発が必要だとしても、国民にリスクを負う覚悟があるか、改めて問うべきではないでしょうか。そしてこの災害、国民全体で負担すべきではないでしょうか。



被災状況

編集後記



この議会だよりは再生紙を使用して印刷されています。

(16)